

<p align="center"><b>Политика и цели в области управления рисками ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ»</b></p>	<p align="center"><b>Risk Management Policy and Objectives of LLC «YIALOS MANNING SERVICES»</b></p>
<p>Эта политика является официальным подтверждением приверженности ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ» управлению рисками. Цель политики заключается не в том, чтобы полностью исключить риск из деятельности ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ», а в том, чтобы обеспечить, чтобы ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ» предпринимало все возможные усилия для надлежащего управления риском, чтобы максимально использовать потенциальные возможности и минимизировать неблагоприятные последствия риска.</p>	<p>This policy is a formal acknowledgement of the commitment of the LLC «YIALOS MANNING SERVICES» to risk management. The aim of the policy is not to have risk eliminated completely from LLC «YIALOS MANNING SERVICES» activities, but rather to ensure that every effort is made by the LLC «YIALOS MANNING SERVICES» to manage risk appropriately to maximize potential opportunities and minimize the adverse effects of risk.</p>
<p>ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ» считает управление рисками основополагающим для хорошей практики управления и значительным аспектом управления организацией.</p>	<p>The LLC «YIALOS MANNING SERVICES» considers risk management to be fundamental to good management practice and a significant aspect of corporate governance.</p>
<p>Эффективное управление рисками обеспечит существенный вклад в достижение стратегических и оперативных целей и задач ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ».</p>	<p>Effective management of risk will provide an essential contribution towards the achievement of the LLC «YIALOS MANNING SERVICES» strategic and operational objectives and goals.</p>
<p>Управление рисками должно быть неотъемлемой частью процесса принятия решений и установившейся практики управления ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ»: и должно быть включено в процессы стратегического и оперативного планирования на всех уровнях ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ».</p>	<p>Risk management must be an integral part of the LLC «YIALOS MANNING SERVICES» decision making and routine management, and must be incorporated within the strategic and operational planning processes at all levels across the LLC «YIALOS MANNING SERVICES».</p>
<p>ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ» привержено обеспечению того, чтобы всем сотрудникам предоставлялось соответствующее руководство и обучение принципам управления рисками и все сотрудники несли ответственность за эффективное управление рисками.</p>	<p>The LLC «YIALOS MANNING SERVICES» is committed to ensuring that all staff is provided with adequate guidance and training on the principles of risk management and their responsibilities to implement risk management effectively.</p>
<p>ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ» будет регулярно анализировать и мониторить внедрение и эффективность процесса управления рисками, включая развитие соответствующей культуры управления рисками в ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ».</p>	<p>The LLC «YIALOS MANNING SERVICES» will regularly review and monitor the implementation and effectiveness of the risk management process, including the development of an appropriate risk management culture across the LLC «YIALOS MANNING SERVICES».</p>
<p>Цели ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ»:</p>	<p>The LLC «YIALOS MANNING SERVICES» objectives are:</p>

- подтвердить и представить приверженность <b>ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ»</b> управлению рисками для содействия в достижении своих стратегических и оперативных целей и задач;	- to confirm and communicate the <b>LLC «YIALOS MANNING SERVICES»</b> commitment to risk management to assist in achieving its strategic and operational goals and objectives;
- formalизовать и представить последовательный подход к управлению рисками для всех видов деятельности <b>ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ»</b> ;	- to formalize and communicate a consistent approach to managing risk for all <b>LLC «YIALOS MANNING SERVICES»</b> activities;
- обеспечить, чтобы все существенные риски для <b>ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ»</b> были определены, оценены и, при необходимости, обработаны;	- to ensure that all significant risks to the <b>LLC «YIALOS MANNING SERVICES»</b> are identified, assessed and where necessary treated;
- предоставлять гарантию сотрудникам, что управление рисками является системообразующим средством управления.	- to provide a commitment to staff that risk management is a core management capability.
Обрамленные копии положений вышеуказанной политики и целей в области труда размещаются в офисе <b>ООО «ЯЛОС МЕННИНГ СЕРВИСЕЗ»</b> , так чтобы быть доступными и понятными для всех заинтересованных сторон.	Framed copies of the above Labour Policy and Objectives Statement are placed in the <b>LLC «YIALOS MANNING SERVICES»</b> office, in order to be accessible and available to all interested parties.

Signed/Подписано

---

 General director/Генеральный директор

---

 Date/Дата